



植木小学校 通信



直方市立植木小学校
7月号
令和4年7月19日
文責 一木 正展

～ 自分が好き みんなが好き 自他ともによりよく伸びる 植木の子 ～

スタンプラリー集会

6月24日(金)に5,6年生(各委員会)が中心となりスタンプラリー集会を行いました。企画、放送、図書、体育、給食、保健、環境の7つの委員会が、各委員会色が表れた内容を工夫したり、低・中・高学年のそれぞれの学年が楽しめるように色々な難易度の場を準備したりと、趣向を凝らしながらの出店となりました。

店を訪れた子どもたちの表情は、どの子も笑顔でチャレンジしていました。



的当てクイズ
(企画委員会)



障害物バスケット
(体育委員会)



放送体験
(放送委員会)



色当て輪投げゲーム
(環境委員会)



本探しクイズ
(図書委員会)



食べ物作り
(給食委員会)



健康クイズ・くじ引き
(保健委員会)

5,6年生は、低学年の人に、分かりやすくルールを説明するなど、高学年として立派な姿を見せていました。

農業体験(5年生)

7月4日(月)に、5年生が総合的な学習の時間「地域の農業に学ぶ」で、米農家、いちじく農家、メロン農家を訪れ、植木の町の農業についての学習を行いました。この学習に先立ち、社会科で米作りについて学んだ子ども達は、自分たちが住む植木の町にはどんな農業があるのか、農家の方が工夫されていることは何か、どんな機械を使っているのか等、様々な疑問を持ち学習を進めました。実際に、農家の方の話を伺ったり、作業体験をさせていただいたりしながら、疑問に思っていたことを解決したり、新たに解決したい疑問を持ったりできたようです。

ご協力いただいた農家の皆様、ありがとうございました。

田植え体験



一本、一本植えるのってこんなに大変なんだ。

メロン農家にてインタビュー



一番大変な作業は何ですか。

のぞいてみよう!糖度計



メロンってこんなに甘いんだ!

薬物乱用防止教室

7月7日(木)に、直方警察署の本田さん、スクールサポーターの福澤さんを講師に招いて、5、6年生の児童を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物にはどんなものがあるのかや1回でも使用するとやめられなくなる(依存症)こと、薬物を乱用すると脳や眼、気管支や消化器等に悪影響を及ぼすこと、正しい使い方をすれば役に立つ薬も間違った使い方により体に毒となることなどを説明していただきました。最後には、どんな誘われ方をするのかや強い気持ちで断ることの大切さを教えていただき、子どもたちも真剣な表情で聞いていました。



薬物乱用は決して他人の話ではなく、違法ドラッグ等は SNS の発達した今、すぐにでも手に入る危険性を持っています。この機会に、ご家庭でも薬物乱用について話をしていただきたいと思います。

人権標語

直方市が5月に募集した人権標語の中から、6年生の佐々木航平さんの標語が入選作として選ばれました。おめでとうございます。

ありがとう 言葉一つで 笑顔だね

以前の CM に「心は見えなくても、心遣いは誰にでも見える。思いは見えなくても、思いやりは誰にでも見える。」というのがありました。行為の意味を表したフレーズだそうです。佐々木さんの標語も感謝の気持ちを思っているだけでなく、「ありがとう」と言葉にする行為が相手との人間関係をよくすることにつながることを表した素晴らしい標語だと思います。

本校裏門のフェンスに啓発標語看板として、7月から2ヶ月間、掲示されていますので是非ご覧ください。

楽しい夏休みに向けて

本年度は、行事等のほとんどを実施することができました。これも、様々な面でご理解・ご協力いただいた保護者・地域の皆様のおかげだと思っています。心より感謝申し上げます。さて、21日(木)からは、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みに入りますが、引き続き感染症対策と熱中症対策を徹底して、安全に健康にそして有意義に過ごしてほしいと思います。また、生活のリズムがくずれると、2学期のスタートでつまづいてしまいますので、計画的に規則正しい生活が送れますよう、親子でしっかり話し合ってください。8月25日(木)の始業式には、子どもたちの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

もし、夏休み中に、**児童や同居家族が濃厚接触者になった場合、または PCR 検査を受けるようになった場合は**、学校(28-0025)へ連絡をお願いします。ただし、学校閉庁日(8月12日(金)～8月16日(火))は、学校教育課(25-2323)へ)

～自分の命を守るために～

- ☆ 外出時は、保護者に行き先・用件・同行者・帰宅時刻を知らせる
- ☆ 夕方6時までには、家に帰り着く
- ☆ 交通ルールを守る(自転車の二人乗り、飛び出しはしない)
- ☆ 子どもだけで校区外へ行ったり、川や池で水遊びや釣りをしたりしない
- ☆ ひとけのないところで遊んだり知らない人について行ったりしない
(「いかのおすし」を忘れずに)
- ☆ **スマホ・パソコン・タブレットの使用に気をつける**(有害サイトへの接続や人を傷つける書き込みはしない)
- ☆ 新型コロナウイルス感染症や熱中症予防対策を徹底する
(3密を回避、手洗い、外出時の帽子着用、水分補給等)

